

貧困地域への国際支援

今月のAIヌードル 

●日系のショッピングモールであるAEON以外にも、カンボジアでは大型ショッピングセンターが次々オープンしている。昨年9月に開店したカンボジアの企業のチップモン271メガモールから、中華麺の相談がきた。モール内の飲食店ではなく、AEONの食品売りに卸しているような個食のスープ付セットでの販売の予定。サンプルを6種類用意し、商談を開始した。チップモングループも小売業に力を入れてきているので、ぜひとも獲得したい顧客である。

取引先の5周年イベントに参加

●毎月コンスタントに注文をもらっているシアヌークビルの「la vogue boutique hotel & casino」から5周年記念イベントへの招待を受けた。シアヌークビルは首都プノンペンから南西約200kmのビーチリゾートで、昨年この2都市間をつなぐ高速道路が開通したばかり。せっかくなので、クメール正月を利用してスタッフ4人で参加することにした。取引先挨拶、スタッフ慰安、そして市場調査も兼ねて、初めてスタッフと泊まりで出かけたが、リフレッシュになり、親睦を深めるよい機会にもなった。

「仕事に困るカンボジアの若者に、働ける場所を」という思いから製麺所「AIヌードル」を2015年に設立し、活動を続けています。

▼昨年オープンした
チップモン271メガモール

▲スタッフ皆でシアヌークビルへ

AIヌードル 販売・売上推移



カンボジア絵本寄贈プロジェクト

カンボジアの子供たちの読書活動の普及啓発を目指し、(社) ソーシャルコンパス制作の『ありがとう絵本』1,000冊の印刷発行そして配布イベントを支援するプロジェクト。

◀▼絵本に登場するキャラクターのぬりえコーナーも



新規オープンしたイオンモール3号店で開催されたアートワークショップイベントで、作品受賞者への景品の一部として『ありがとう絵本』を贈呈しました！



エコキャップでのワクチン支援

皆さまに集めていただいたキャップは障害者施設で洗浄され、売却後の寄付金は「世界の子どもにワクチンを日本委員会」を通じて途上国に送られます。

今回の回収キャップ (2023/4/5分)

重量	換算寄付額
70.20 kg	702 円
ポリオワクチン	Co2削減量
約 35.10 人分	221.13 kg
これまでの合計	
総重量	13.5 t

今後ともご協力いただけますようお願いいたします。

「SDGsスマイルプロジェクト」は、施設等に設置している飲料自動販売機の収益を活動資金とした取組です。このプロジェクトでは、国内外の貧困問題・社会問題に利用者様と職員が力を合わせてアクションを起こしています。

